

IWO

Pastikan Distribusi Logistik Pemilu 2024 Aman, Polsek Patrol Laksanakan Pengawasan

Patrol - PATROL.IWO.OR.ID

Feb 8, 2024 - 07:34



Indramayu - Polsek Patrol Polres Indramayu Polda Jawa Barat melaksanakan pengamanan dan pengawasan Pendistribusian Logistik Pemilu 2024 berupa Kotak Suara berikut isinya dan Logistik lain di luar kotak suara dari Gudang Logistik 1 KPU Jl. Bypass Pantura Desa Kongsijaya Kec. Widasari Kab. Indramayu menuju Gudang logistik pemilu 2024 di Kantor sekretariat PPK Patrol Jl. Raya Seketeng Rt. 009 Rw. 004 Desa Patrol Lor Kec. Patrol Kab. Indramayu, Kamis (8/2/2024).

Kegiatan pengawalan pendistribusian Logistik Pemilu diangkut menggunakan KR4 Truck Box sebanyak 6 (enam) unit berangkat dari gudang logistik KPU Widasari Kab. Indramayu pada hari Rabu malam sekitar pukul 23.45 Wib, dengan dikawal menggunakan kendaraan dinas patroli Double Cabin Ford Ranger Polsek Patrol.

Dalam pengamanan dan pengawalan Pendistribusian Logistik Pemilu 2024 ini melibatkan personil dari Polsek Patrol sebanyak 2 personil, Satpol PP 1 Personil, dan petugas PPK 2 Pers.

Sekitar pukul 01.00 Wib logistik pemilu tiba di kantor PPK Patrol, selanjutnya dilakukan pemindahan logistik pemilu dari kendaraan Truk ke gudang logistik PPK Patrol.

Adapun Logistik Pemilu 2024 yang didistribusikan dari gudang KPU Widasari Kab. Indramayu ke gudang PPK Patrol adalah yaitu Kotak Suara berisi logistik pemilu sebanyak 835 buah Dengan rincian Kotak suara Pilpres 167 buah, Kotak suara DPRD Kabupaten 167 buah, kotak suara DPRD Provinsi 167 buah, Kotak suara DPR RI 166 buah, Kotak suara DPD RI sebanyak 22 buah, Kotak suara DPRD Provinsi 69 buah, 8 karung berisi ATK TPS, kantong plastik berisi logistik pemilu sebanyak 167 bungkus, kantong plastik berisi logistik pemilu ATK untuk PPK sebanyak 1 bungkus, dan kantong plastik berisi logistik pemilu ATK untuk PPS. dalam keadaan aman dan lengkap ujar AKP H. Saripudin, S.H.

Sekitar pukul 02.30 Wib, kegiatan pendistribusian logistik pemilu tahun 2024 dari gudang KPU ke gudang PPK Patrol telah selesai dalam keadaan aman dan lancar.

Kapolres Indramayu AKBP Dr. M. Fahri Siregar, S.H., S.I.K., M.H. melalui Kapolsek Patrol AKP H. Saripudin, S.H mengatakan pengawalan logistik pemilu ini dilakukan secara ketat untuk mencegah terjadinya gangguan keamanan dan kelancaran dalam distribusi logistik pemilu tahun 2024.

Kapolsek menambahkan, kedatangan logistik Pemilu tersebut menjadi fokus pengamanan intensif Polsek Patrol guna memastikan kelancaran proses demokrasi di wilayah hukum Polsek Patrol.

Polsek Patrol Polres Indramayu berkomitmen untuk memberikan pengamanan maksimal kepada seluruh tahapan pemilu, menjaga netralitas, dan mencegah adanya potensi gangguan keamanan yang dapat mengganggu proses demokrasi di Kabupaten Indramayu Khususnya wilayah Kecamatan Patrol.

“Peran masyarakat dalam mendukung pelaksanaan pemilihan umum juga sangat penting, untuk itu kami mengajak seluruh masyarakat ikut serta dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif selama masa kampanye hingga hari pemungutan suara nanti, “ pungkas Kapolsek.